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BIENVENIDO A SIMPLE SPANISH PODCAST 
WELCOME TO SIMPLE SPANISH PODCAST 
 

Episodio9 / Episode9 

For today’s episode we have Comparativos y superlativos (Comparatives and superlatives) 

1. Comparativos de superioridad o inferioridad 

En español tenemos los comparativos más que y menos que. In Spanish we have comparatives más 

que = more than and menos que = less than. Different from English, there’s no difference for short 

and long adjectives like short- shorter /beautiful- more beautiful. 

Entonces usamos       más + (adjetivo, sustantivo o adverbio) + que   

Por ejemplo: 

Ella es más alta que él (She is taller than him) 

Colombia es más grande que Ecuador (Colombia is bigger than Ecuador) 

El avión es más rápido que la bici (The plane is faster than a bycicle) 

Mi libro es menos interesante que el tuyo (My book is less interesting than yours) 

El bus es menos rápido que el carro (The bus is less fast than the car) 

 

2. Comparativos de igualdad 

También podemos usar el comparativo de igualdad tan…. Como, que en inglés es as……. As. So we 

can use the comparative tan…. como which in English is as….. as.  

Entonces usamos    tan + (adjetivo o adverbio) + como  

Por ejemplo: 

Esa camioneta es tan rápida como mi carro (That truck is as fast as my car) 

Esa catedral no es tan vieja como la catedral de Notre Dame. (That catedral is not as old as Notre 

Dame) 

La película es tan interesante como el libro (The movie is as interesting as the book) 

 

Cuando queremos comparar un sustantivo, entonces usamos tanto, tantos, tanta, tantas, 

dependiendo si es femenino, masculino, singular o plural.  When we want to compare a noun, then 

we use tanto, tantos, tanta, tantas, depending if it is feminine, masculine, singular or plural. 
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Recordemos que en español está la diferencia de género. Por lo general, (no siempre) el femenino 

termina en “a” en este caso tanta y tantas son el femenino singular y plural y el masculino termina 

en “o” en este caso tanto y tantos. Remember, in Spanish we make the difference of gender. In 

general (not always) feminine ends in “a”, in this case “tanta” and “tantas” are feminine singular 

and plural. The masculine ends in “o” in this case “tanto” y “tantos” 

Veamos algunos ejemplos:  

En el museo hay tantos cuadros como esculturas (At the museum there are as many paintings as 

sculptures) 

In this case is tantos because we are talking about “cuadros”, which is masculine and plural.  

En clase hay tantas alumnas como alumnos.  (In the class there are as many female students as many 

masculine students)   

In this case I’m using tantas because I’m referring about alumnas, which is feminine plural.  

3. Superlativo relativo  

En el superlativo estamos hablando de lo más o lo menos sobre algo, sin embargo, para llegar a esa 

conclusión tenemos que compararlos con algo. Por ejemplo, mi perro es el más lindo del mundo, 

esto indica que el es el más lindo, pero lo comparo con el resto del mundo. 

In this superlative we are talking about the most or the least …  

El/ La/ Los /Las    +      más / menos       +       adjetivo       +   de   +   complemento 

Mi perro es el                    más                            lindo                del           mundo 

El libro es el                       menos                       interesante      de           mi clase  

La casa es la                        más                           bonita              del           barrio 

 

My dog is the cutest of the world 

The book is the least interesting of my class 

The house is the most beautiful of the neighborhood.  

 

4. Superlativo absoluto 

En este estamos afirmando que esta cualidad no tiene comparación. With this superlative I’m not 

making a comparison. 

Adjetivo + ísimo / ísima / ísimos / isimas 

Veamos algunos ejemplos: 

Estoy contentísimo (I’m super happy, extremely happy) 
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Esos edificios son altísimos (Those buildings are super high) 

Ese perrito es lindísimo. (This little dog is super cute)  

 

Mis hermanos y yo 

Mis hermanos y yo somos muy diferentes. Mis hermanos son más altos que yo, de hecho, yo soy la 

más bajita de la familia. Mi hermano es el mayor de todos, está casado y tiene una hija y un hijo. Mi 

hermana es la menor y vive con su novio en otra ciudad. Físicamente todos somos diferentes, 

aunque hay personas que dicen que nos parecemos, en cosas como la nariz y tal vez la sonrisa.  Mi 

hermana es rubia, mi hermano es de pelo castaño y yo siempre tengo el pelo de diferentes colores 

y estilos. Soy la que más cambia su estilo todo el tiempo. 

A mi hermano le encanta jugar fútbol, de hecho, es el mejor jugador de la familia. A mi hermana le 

gusta mucho bailar y es buenísima bailando salsa y merengue. Yo soy la artista de la familia y siempre 

he sido la más creativa haciendo manualidades y pinturas.  

A todos nos encantan los animales, mi hermano tiene un perrito pequeño que se llama Simón y es 

lindísimo. Mi hermana y su novio tienen un perro que se llama Álamo y yo tengo las dos perritas 

más lindas del mundo, una pitbull que se llama Katara y una cocker spaniel que se llama Maya.  

 

My siblings and me 

We are very different. My siblings are taller than me, in fact, I’m the shortest in the 

family. My brother is the oldest, he is married and has a daughter and a son. My sister is 

the youngest and she lives with her boyfriend in another city. Physically we are all 

different, although there are people who say we are alike, things like the nose and maybe 

the smile.  My sister is blonde, my brother is dark haired and I always have dye hair with 

different colors and styles. I’m the one that changes her style the most.    

My brother loves to play football, actually, he is the best player in the family. My sister 

likes very much to dance and she is super good dancing salsa and merengue. I’m the 

artist of the family and I have always be the most creative with crafts and paintings. My 

siblings have a strong temperament, although my sister is less moody than my brother.  

We all love animals; my brother has a small dog called Simon and he is extra cute (the 

cutest). My sister and her boyfriend have a dog called Alamo and I have the cutest dogs 

in the world, a Pitbull called Katara and a Cocker Spaniel called Maya.  

TIPS:  

1. As you can see when I referred to ages I used “mayor y menor” not “más joven o más Viejo”. 

With good and bad instead of saying “más Bueno” (more good) o “más malo” (more bad), 

you would use “mejor- better” and “peor-worst” " 

2. In Spanish we use a lot “diminutivos”. In this text you’ll se words like “bajita” that comes 

from baja (short) or “perrito” that comes from perro (dog). These endings like “ito- ita”, 
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depending of the context we use them to indicate a small size of something. For example: 

“Este es mi gatito” would be “this is my little cat”. Also, it can be used to express youth. “Ella 

está jovencita” o “Mi hijita es muy linda” – “my young daugther is so pretty”.  

Also works when you want to express “cariño” or “affection- love”. Mi perrito, feito, mi 

corazoncito. And to express affection is very common to apply it to names “Luisito” 

“Danielita” “Glorita” You are going to find this very often when listening to Spanish! 

3. Don’t forget you can schedule a class with me in case you have doubts or if you want to 

practice your Spanish. 

 

 

 

 
 


